



## LES CARROSSIERS CARFLEX SE MOBILISENT

### La formation pour la pérennité des entreprises

Depuis plus de 15 ans, l'unique objectif de CARFLEX est d'assurer la pérennité des ateliers.

Et c'est dans ce même esprit que les carrossiers CARFLEX se mobilisent aujourd'hui pour un nouveau projet résolument tourné vers l'avenir, avec une implication forte en moyens humains, mais aussi financiers.

A l'heure où les ateliers souffrent tous d'un manque de main-d'oeuvre et où les évolutions techniques et technologiques nécessitent un développement constant des compétences, CARFLEX s'engage pour donner naissance à un centre de formation, dédié aux métiers de l'Après-Vente Automobile.



Baptisé Le Mob, cet atelier pédagogique permettra de développer ou de perfectionner toutes les compétences nécessaires dans les métiers de la mobilité automobile : tôlerie et peinture bien sûr, mais aussi mécanique, vitrage, pneumatique ..., réparations sur véhicules thermiques mais aussi électriques, sur matériaux traditionnels ou plus techniques. Tout ce qui constitue le quotidien d'un atelier, d'aujourd'hui ou de demain, pourra être traité.

Ce volet technique sera également complété par des formations tertiaires à destination des chefs d'entreprises et de leurs salariés : management, gestion ou communication doivent permettre d'assurer le meilleur pilotage des entreprises mais aussi de favoriser les cessions et les transmissions.

Si ces programmes de formation sont initialement destinés aux collaborateurs actuels, CARFLEX envisage également la création d'un CFA d'entreprises pour proposer un cursus de spécialisation aux apprentis suite à leurs diplômes.

Le MOB est un projet mûrement réfléchi, innovant, et cohérent par rapport aux besoins des métiers de la mobilité. Il se veut fédérateur car il doit être une solution pour tous.

### • Le Mob : 600 000 € de financement participatif

Fiers de leur métiers et de leur savoir-faire, les membres de CARFLEX ont répondu présents et se sont engagés dans un financement participatif.

Et c'est à Valence (26) que le projet sortira de terre fin 2025.

Le permis de construire est acquis et le projet rentre dans sa phase de sélection des partenaires et des équipements les plus performants pour assurer les meilleures formations.



Il est à noter que le Mob ne sera pas réservé aux seuls carrossiers Carflex mais il sera mis à disposition des autres ateliers et également des fabricants, constructeurs, équipementiers et organismes de formation désireux d'un lieu de formation adapté et à la pointe des dernières technologies de réparation.